



## Sie alle wollen mitgestalten

23.9.2025 Mutschellen, Oberwil-Lieli, Wahlen

*In Oberwil-Lieli stellen sich sieben Kandidierende zur Verfügung für das Gemeinderatsamt*

**Die vier Bisherigen Ilias Läber, Dominik Widmann, Gabriela Bader und Stefan Strebel kandidieren erneut für die Exekutive. Neu in den Gemeinderat wollen Jenny Gerber, Marco Feusi sowie André Künzler. Wer es schaffen wird, zeigt sich am kommenden Sonntag.**

***Sabrina Salm***

### **Motiviert zum Mitanpacken**

Für die Amtsperiode 2026–29 ist Jenny Gerber bereits als Abgeordnete Regionale Alterszentren gewählt. Nun möchte sie auch den Sprung in den Gemeinderat von Oberwil-Lieli schaffen. «Ich schätze das Leben in unserem Dorf und möchte mich für eine weiterhin gut funktionierende Gemeinde und für die Anliegen der Bevölkerung einsetzen.» Als Mutter von zwei Kindern im Primarschulalter seien für sie die Entwicklung und Werte unserer Gesellschaft, eine Gemeinschaftskultur, ein starkes Bildungssystem, eine gute Infrastruktur sowie ein sicheres Umfeld wichtig. «Es braucht Leute, die anpacken. Ich bin motiviert, das zu machen.» Durch ihren Werdegang habe sie umfangreiche Erfahrungen im Bereich Kommunikation und Organisation. «Ich bin stark im «Brückenbauen» und im Vernetzen von Menschen.» Als Vizepräsidentin der Regionalpartei FDP Bremgarten-Zufikon, nach ihrem CAS in Politik und Wirtschaft und ihrem Kurs in Kommunalpolitik wäre sie bereit für das Amt als Gemeinderätin. «Ich stehe ein für Wertschätzung, Transparenz, Verlässlichkeit, Ordnung, effiziente Abläufe, Respekt, Freiheit und Einsatzfreude.» Sie findet, dass man an einer gut funktionierenden und kostendeckenden Versorgung für die zunehmend ältere Bevölkerung arbeiten müsse. Zudem solle die Kreisschule Mutschellen gestärkt werden.